

3 de febrero de 1952

Sr. Don Fernando Solano
ZARAGOZA

Mi querido amigo:

Aunque sea brevemente, pues el trabajo me agobia, voy a escribirte sobre algunos asuntos.

Congreso. Lucas recogió muy bien el resultado de nuestra conversación del lunes. Espero que en general se aceptará el criterio allí expuesto.

Posible edición de la Crónica de Bosca. He hablado con Martín de Riquer, catedrático de esta Universidad, sobre la posible edición de esta Crónica. Se compromete a prepararla y a comentarla filológica y literariamente. Yo pondría la anotación histórica. Se traducirían las expresiones difíciles o los casticismos catalanes. Haríamos una buena obra en relación con el Centenario.

Si os decidís, comunicadme.

Itinerario de los Reyes Católicos. Con el original delante, te informo de que tiene 1173 folios, escritos a máquina. Es una labor de titanes. Todo ello fruto de la investigación "completa" de los 400 registros fernandinos del ACA. En conjunto, 200.000 anotaciones, o más. Añade a ello la confrontación con el Zurita, Dietarios de la época, noticias de otros archivos, análisis de las Crónicas castellanias, tarea ya hecha, pero que es preciso incorporar. Un prólogo; establecimiento de las principales efemérides, y, finalmente, cuadros comparativos de itinerarios del Rey y la Reina y numerosos mapas.

No te asustes si te digo que solicitaremos 50.000 Ptas. por ese monstruo. ¿Interesa a la Institución? ¿Puede publicarla con el Consejo? Te advierto que ésta es la primera gestión formal que realizamos. Espero tu respuesta.

Te agradezco las atenciones que tuviste conmigo en ésa. Régándote me pongas a los pies de tu esposa, te abraza tu buen amigo,